
般質問通告書

（一括•初回一括・ロ圃三固）

所沢市議会議長 青木利幸様

令和元年 8 月 3 0 日

建設環境常任委員会

常任委員会

所沢市議会議員

所沢市議会会議規則第 6 1 条第 2 項に基づき、下記のとおり通告いたします。

谷日雅典

項目 要 旨 （具体的に記入） 答弁者

1. ブレーキとアクセルの I ①ここ 3 年以内で、所沢市における、踏み間違
————————————————————————————————————————————— 踏み間違いの自動車事故 いと考えられる自動車事故の実態は? 10 市長

の防止について ②踏み間違い防止商品の開発に関する認識は？
―――――――――――――――――――-一――――――――――――――――――――――――③価格的に安く、後付けできる新開発の装置（埼 10 副市長

——————————————————————————————————————————-. 玉県HP でも情報提供）による試乗会を実施し
_________________________________ 

て、市として情報発信、普及を目指しては? 10 教育長

2. A I (人工知能）を ①現在の固定資産税評価の方法は？
————————————————————————————————————————————— 賢く活用した今後の行政 ②さいたま市が今年度導入する、評価時間を

運営について（その 2) I 約 90% も削減できる、 AI 手法を活用しては
———————— どうか？

上下水道

〇事業
管理者

O 担当部長

3. インバウンド（訪日外 l ①施策の実施状況と現状での成果等について
――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――ー・国人観光客）戦略について l ② 『ところざわサクラタウン』オープン (2020

————————————————————————————————————————————— 年 7 月）から、 6 カ月間、 1 年間の国別外国人

———————--------------------------------------訪問客データを入手・分析し、戦略の再構築を
――――――-----------------------------------、③飯能市・川越市他を含む広域連携について

4. クアオルト健康ウォー I ①新事業開始後、約 6 カ月間の参加状況等は？

キングについて ② 『首都圏で唯一！』のクアオルト健康ウォー
———————--------------------------------------キングを前面に掲げた戦略的な情報発信を

監査委員

選挙管理

委員会

委員長

農業委員会

会長

公平委員会

委員長

5. その他



般質間通 告 書

( 一 括•初回一括·[□邑□ミ］）

令和元年 8 月 30 日

総務経済常任委員会

所沢市議会議長 青木利幸様

所沢市議会議員 石本亮三

所沢市議会会議規則第 6 1 条第 2 項に基づき、次のとおり通告いたします。

1 小中：校の児童：徒の I①学校に：ける児童：徒の名~:!:'~について 1 答弁者
個人情報の管理パート 2 ,......, 6 月定例会の答弁のその後は？～ 0 市長

2 介護保険の適正化 ① 一般被保険者と生保受給者との 1 人当たりの 〇副市長

給付費の違いについて
1------------------------------------------------------------------------------
② 介護保険事業者の給付費等の返還金について IO 教育長
---------------------------------ｷ 
③ 住所地特例について

3 公共交通の今後 ① バスを待つ高齢者対策について
•一―――――――――――――――――――――――--一ー・疇＿＿＿＿＿．麟囀"—·攀----,..__, 6 月定例会のその後の検討状況は？～

,------------一—-------------一—--一―――――――――――――――――――-------―――――――――――――――-----② ところバスの南路線吾妻循環コースの東村山市

I• 一―――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――---一―――――――――――――――――――――――――域への乗り入れ決定から停止までの経緯について

．―-一一ー・·-------―――――――――――――――――――――――――ー・-----------―――――――ー・③ ところバスの今後の他市への乗り入れは？

4 公共施設のマネジメン叶① 所沢市都市計画マスタープラン改定に向けて

·---――-------ー・“――――――――――――――――――――――――------―-一――――-② 旧市立所沢第一幼稚園の空き園舎の現状と

•一―――――――――――――――――今後について

·-———--—--------③ 保健所跡地の活用は？
—————————-------———————————————————— ④ マイナス入札の検討は？

I'一―――――――――――----―――--――――――――――――----―――――――――――――――――--――――――――――――――――――---⑤ 民間提案制度の検討は？

―--------――――――――――――――――――ー・疇••一---------⑥ 複合化・広域化について

5 その他

上下水道

〇事業

管理者

〇担当部長

監査委員

選挙管理

委員会

委員長

農業委員会

会長

公平委員会

委員長



般質問通告書

（一括• 初回一括 ·E直]□国）

所沢市議会議長 青木利幸 様

令和元年 8 月 3 0 日

市民文教 常任委員会

予算常任委員会

所沢市議会議員 杉田＿忠彦

所沢市議会会議規則第 6 1 条第 2 項に基づき、下記のとおり通告いたします。

1 道路：水対~ I①旦：げ墾-道-；竺箇凰~:;~7:□己~~— —I 答弁者
②現状の対策は 10 市長

③今後の対策について

〇副市長

2. 三芳スマートインター①計画の概要 10 教育長
—————---------———————————————————————————----

チェンジ ②三芳町での進捗状況は

③今後のスケジュール
上下水道

〇事業
管理者

3. (仮称）第 2 一般廃棄①最新の計画について 10 担当部長
――――――――-------一ー一- -ー・" --. 一一-――――――――――――- -———— 物最終処分場 ②進捗状況と今後のスケジュール

③地元協議会での要望について
—————--------------------———————————————————— ・建設工事の安全対策
————————-----------------———————————————————— ・周辺環境整備

• 一ー・“―――――-------―――ー・．平行利用と跡地利用

4. 早稲田大学並木校舎 1 ①修士課程教育臨床の検証
-―――――ー・“• 一――――ー・・~ ―――――――――――"―-—ー・”――――――~―――――- -一（修士課程教育臨床） ②効果と今後の連携

の移転 ③跡地の活用

5. その他

監査委員

選挙管理

委員会

委員長

農業委員会

会長

公平委員会

委員長



般質問通告書

（一括•初回一括・ビ圃三晉）

2 0 1 9 年 8 月 3 0 日

総務経済常任委員会

常任委員会

所沢市議会議長 青木利幸様

所沢市議会議員 城下師子

所沢市議会会議規則第 6 1 条第 2項に基づき、下記のとおり通告いたします。

項 目 1 要 旨 （具体的に記入） 答弁者

まちづくり 0福祉の視点も活かした所沢市都市計画マス夕
————————————————— ープランの改定を 0 市長

区画整理 0若松町区画整理は地域住民の声をどのように 10 副市長

期日前投票所

市民医療センター

邑ヰ
子旱

その他

•• 一―――――――――――――
反映させるのか

0期日前投票所の増設等を求める請願採択後の

————————————————— 取り組みについて

0地域に根ざした市民医療センターの更なる充
————————————————————————————————————————————— 実を

0泉児童クラブの諸課題について

0 教育長

上下水道

〇 事業

管理者

〇担当部長

監査委員

選挙管理

〇 委員会

委員長

農業委員会

会長

公平委員会

委員長



般質間通告書

( 一 括•初回一括• ［口已□~) 
令和元年 8 月 3 0 日

建設環境常任委員会

予算常任委員会

所沢市議会議長 青木 利幸様

所沢市議会議員 川辺浩直

所沢市議会会議規則第 6 1 条第 2 項に基づき、次のとおり通告いたします。

項 目 1 要 旨 （具体的に）
1 プレミアム付商品券

について

2 民生委員について

① 2015年プレミアム付商品券との違いについて

――――――――-―――――――――――――――――――――――――――――――――――ー・② 事業内容と経済効果について
----――--一―---・・·-一----一--一――――――ー・一---一③ 事業啓発活動について

① 民生委員の充足率について

―――――――――――-------―---――――――――――――――――----一---一----―――ー一••••一ー一ー・・一--―--・・――――② 並木地区の課題解決への取組について

―――――ー・----・・ヽ--・----ー・・、--ー・・~一ー一ー一-----一一ー・・·--·――――--―----一••③ 次任期の充足率の見通しについて

---―-一••一•••—••—ー・ー・”•一ー・・·--――――--ー・・ー・・ー・・④ 今後の充足率向上へのサポートについて

3 交通安全対策について l ① 高齢者の交通事故について

•••一--一-----ー・・② 高齢免許保持者への安全装置補助について

4 学校設備について ① 小中学校エアコン工事の進捗状況について

ー・・② 工事期間中の学校への影瞥と配慮について

——————————————————————————————————————————————————————————--③ 小中学校体育館へのエアコン設置について

答弁者

〇市長

〇副市長

0 教育長

上下水道

〇事業

管理者

〇担当部長

監査委員

選挙管理

委員会

委員長

農業委員会

会長

公平委員会

委員長


